

# *L'Association des Médecins diplômés à Cuba est créée au Salvador*

---



San Salvador, 10 février, (RHC)- Une centaine de Salvadoriens diplômés de l'ELAM, l'École Latino-américaine des Sciences Médicales, de La Havane ont participé à la première réunion de l'Association de Professionnels de la Santé formés à Cuba.

La Présidente du Conseil de Direction de l'Association, Patricia Álvarez, a indiqué que les médecins pourront matérialiser leurs projets professionnels, disposer d'une protection juridique et avoir une participation plus active à la réforme intégrale de santé qui est en cours au Salvador.

Patricia Álvarez, jeune diplômée de l'ELAM, a ajouté que l'association travaillera en faveur de l'amélioration des conditions d'emploi, de l'élargissement du processus de perfectionnement professionnel de ses membres et de l'accompagnement de ceux qui sont en phase d'insertion à leur retour à leur pays.

Pour sa part, l'Ambassadrice de La Havane à San Salvador, Iliana Fonseca, a rappelé que le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-Moon, lors de sa récente visite à Cuba, a reconnu que la mission de l'ELAM consiste à former des professionnels de la science et de la conscience. Il a signalé que ce centre est l'un des plus avancés de son type dans le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14032-lassociation-des-medecins-diplomes-a-cuba-est-creee-au-salvador>



**Radio Habana Cuba**